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美股为什么跳得那么快—美股这个行业这么难做``淘汰率
这么高```为什么还有这么多人想去做-股识吧

一、枪神纪导弹火箭跳跃 枪神纪为什么不火

飞和火箭跳是两个概念，作用完全不一样的。
飞就不说了，纯粹是移动能力。
火箭跳的话，首先是遇到刀锋的时候可以直接跳，只要反应快，可以极大的减少被
背刺的机会。
然后就是从特别高的地方跳下来的时候，快落地用一个火箭跳可以缓冲，可以减少
伤害，也可以用来完成一些很极限的跳跃 ——以上绝对原创，分给我吧

二、美股有做空机制为什么还是期望牛市

你可以通过做空在股市上赚取收益不错，但如果远期是熊市，做空获利的约定价格
会变得很低，你也很难获利（只有跌很多的情况下才能获利）。
但是如果牛市的话，你买股票，买大宗商品，杠杆期货，每一项都可以赚钱

三、我今天买股票，想在11进入。结果数字变得很快，一下子就
跳了。这怎么回事怎么办11.10

你买入的时候不要点股票出现的5档价格，自己输入价格委托买入

四、美股这个行业这么难做``淘汰率这么高```为什么还有这么多
人想去做

看着那些熬出头的交易员```个个月的收入几万到几十万```都想着自己能比他们做得
好```自己也是这不到5%里面的一员咯````很多新人都认为```亏了不用自己赔``赢了又
可以分提成```反正没损失```其实做美股交易员```能熬出来的没几个人``我亲眼见着```
一批又一批的人```辛苦浪费了一年``两年的时间````最终放弃这行```````虽然新手在公司
里做交易``亏了是不用自己赔一分钱```但是你赔了时间```很多刚毕业的大学生``正是
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事业刚开始最重要的时候```又有多少两年时间可以浪费

五、卡特为什么跳那么高

卡特跳的高并不是一两个因素能够满足的，是整体来说的，第一你的协调性要够好
，在高速运球(或三步助跑扣蓝时)你的协调性要够好能尽可能的把前冲力转换成向
上的力量，还有在起跳的时候你的起跳距离和时机也要掌握好，当然这是技术上的
问题，至于身体条件的问题跟腱长是一个天身问题不可改变的我就不多说了.还有
暴发力和弹跳力也是有很大关系的，爆发力好的人弹跳力不会差到哪去，奥胖那体
重该大吧，但是靠着惊人的爆发力一样让他拥有了滞空50多的弹跳力
至于如何训练你的爆发力扛杠铃就是个很好的办法 个人浅解 另外说下卡特并不是
因为跳的高而成名而是靠超越常人的滞空力，比如360度风车扣蓝，能达到那个高
度的人很多但是能做的如此舒张，看的如此飘逸的我像除了卡特也没人能办到了. 
再多说一句卡特腾空的高度跟土豆韦伯相比就太矮了，连罗宾逊都有可能比他跳的
高，我指的是脚离地面的距离而不是摸高
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